

Maduro recuerda a Fidel Castro en aniversario de su desaparición física



Caracas, 25 nov (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, calificó este domingo de genio visionario de la humanidad al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en ocasión del segundo aniversario de su desaparición física.

En un mensaje en la red social Twitter, el primer mandatario rememoró la lucha del abogado y estadista contra el imperialismo, así como su rol determinante en la búsqueda de la igualdad, la unidad y la autodeterminación de los pueblos.

'Me orgullece haber compartido con el gigante que mantuvo encendida la llama revolucionaria por décadas. Honramos su vida y decimos con fuerza ¡Viva Cuba, Viva Fidel!', escribió el jefe de Estado.

Hace 2 años el mundo vio partir al Comandante Fidel Castro Ruz, genio visionario de la humanidad. Me orgullece haber compartido con el gigante que mantuvo encendida la llama revolucionaria por décadas. Honramos su vida y decimos con fuerza ¡Viva Cuba, Viva Fidel!

pic.twitter.com/pAszP5fRgH

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [25 de noviembre de 2018](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177423-maduro-recuerda-a-fidel-castro-en-aniversario-de-su-desaparicion-fisica>



Radio Habana Cuba